

Nom: Deniz

prenom: Dacheline

IS 682

Bail-de-Henne, le 27/10/16

Cher parrain ou Chère Marraine

Aujourd'hui je suis contente de t'écrire cette petite lettre
parce que ça fait des mois que je n'ai pas eu de tes nouvelles.
Comment vas-tu? ta famille, comment va-t-elle? Ma famille
se porte très bien grâce à Dieu.

L'idée m'est venue de t'écrire ces lignes pour te remercier pour
tout ce que tu as fait pour moi, en même temps je vais t'expliquer
ce que je compte faire après les heures de classe et pendant les
week-ends comme tu sais déjà l'école est une institution pour apprendre
écrire et écrire c'est pour cela j'ai toujours étudié les decons et redigé
mes devoirs, après aider mes parents dans les travaux
domestiques. Les week-end c'est le moment pour des sorties dans des
différent type de jeu tels que: Je foot, ball, saut à la corde
baigner dans la mercre... pour finir moi j'aime la musique
mais je n'ai pas instrument pour jouer la musique.

Reçois de mon parrain ou Ma marraine mes salutations les plus
distingueres: